



Episodio 1:24 | El Cuatro de Julio

¡Hola, hola! Bienvenidos a ¡Cuéntame!, un pócast para la adquisición del español. Soy Marta y hoy voy a hablar de la celebración del Día de Independencia de los Estados Unidos. El 4 de julio de 1776, Estados Unidos declaró su independencia de Gran Bretaña. El 4 de julio se firmó el documento oficial de la Declaración de Independencia. Por eso, el Cuatro de Julio es posiblemente el día de fiesta más grande en este país, en Estados Unidos. Generalmente es un día libre porque es un día festivo nacional. Un día libre es un día en el que las personas no trabajan. Muchas personas se reúnen con sus amigos y familiares para celebrar. Los familiares son las personas de la familia. Por ejemplo, mi papá, mi mamá y mis hermanos son mis familiares. Durante el Cuatro de Julio, la gente o las personas van a la playa o al parque a pasar un día relajado. Hacen pícnicos con comida simple, como las hamburguesas y los hot dogs o perritos calientes. En todo el país hay actividades específicas para conmemorar el Día de Independencia. Por ejemplo, en Berlin, la ciudad donde vivo, en Wisconsin, hay una celebración muy bonita en el parque. Hay música, comida y juegos para los niños. ¡Las familias pueden pasar el día completo en esa fiesta! En la noche, cuando ya no hay luz del sol, es la culminación de las festividades. El final de la celebración es con **fuegos artificiales**. ¡Es un espectáculo impresionante! El cielo (the sky) se ilumina con una coreografía de luces y color. A mí me gusta mucho ver los **fuegos artificiales**. Prefiero no estar cerca. Cerca, es estar a una distancia corta, o en inglés, near. No me gusta estar cerca de los **fuegos artificiales** porque el ruido es muy fuerte. El ruido fuerte me estresa. ¿Y tú? ¿Celebras el Cuatro de Julio? ¿Te gustan los fuegos artificiales? Si no vives en Estados Unidos, ¿tu país tiene una celebración similar? Bueno, aquí termina el episodio. ¡Hasta luego!